

Los trabajadores de la carne sostienen una lucha ejemplar. Han contado y cuentan, en esa lucha, con la más elocuente solidaridad de todo el Cerro: la población de Fray Bentos, el respaldo eficaz y expresivo de todos los trabajadores y estudiantes.

La movilización de los funcionarios de la Administración Central y los Entes enfrenta, paralelamente, los planes de congelación salarial del gobierno. A esta lucha se suma la energética respuesta de los trabajadores de la prensa (periodistas, gráficos y canillitas) contra el cierre de un diario por la prepotencia gubernamental. Si a estos hechos se suma la contundente protesta contra la visita de Rockefeller, que afectó propiedades del imperialismo y de sus asociados, el conjunto revela una inquebrantable decisión: enfrentar la política entreguista, que es antipopular y es antinacional, de un gobierno formado por los grandes banqueros, industriales y terratenientes, asociados, todos, a los poderosos intereses de afuera.

El decreto que han querido imponer a los trabajadores de los frigoríficos buscaba reducirles su jornal. Los proyectos respecto al presupuesto pretenden congelar la miseria de los funcionarios. La clausura de "Extra" (ano y medio después de la clausura de "EPOCA", del semanario socialista y de la disolución que colocó al Partido Socialista y a otros grupos políticos en la ilegalidad) ha querido acallar un vocero de la oposición pretendiendo esconder, con un nuevo desmán, los atropel-

los y los negociados que caracterizan a la dictadura de Pacheco. La obsecuencia para recibir a Rockefeller (que no pudo pisar Venezuela, Chile, ni Perú) es la de los sirvientes que tienen que dar cuenta de sus actos a quien los maneja.

Recibieron respuesta

Los trabajadores de la carne no ceden y afirman su fuerza en el respaldo (apoyo material y combatiente), de los trabajadores y estudiantes, que paralizó a la ciudad en el paro general más grande que se haya registrado.

Los funcionarios no van a ceder en su lucha.

Los trabajadores de la prensa no darán marcha atrás.

Los estudiantes seguirán escribiendo en la calle páginas de lucha contra la dictadura.

Las medidas de seguridad no van a contener esa protesta. Vuelven indispensable organizarla.

EL PARTIDO SOCIALISTA saluda el combate de los estudiantes y trabajadores y le suma sus cuadros militantes.

Organicémonos para luchar. Encuadremos la lucha dentro de una estrategia general que vincule a todos los sectores, para sumar su fuerza. ESTA LUCHA SERA VICTORIOSA